

国府北小だより



令和6年度

1月号

文責：金敷美由紀



HPはこちらから

2025年です。今年もよろしくお願ひします。

2025年がスタートしました。1年前には、日本海側では大きな地震に見舞われ、その後、9月には水害も重なりました。今年も、どこで何が起こるか予測すら困難な年になるかもしれません。

さて、学校では、3学期がスタートしました。
1～4年生は、50日。5年生は、卒業式に参加するので51日。そして、6年生は47日です。



1日1日、一瞬一瞬を大切に過ごしてほしいと思います。【初日の出の様子】
始業式の中で、子供たちに「3つのお願ひ」を伝えました。

1つ目は、『挨拶・感謝の言葉を広めよう』

学校の中（教室や先生、友達）には、挨拶が上手にできます。家ではどうかな？一人でいるときは？お友達の家では？日常、いろいろな場面で必要な言葉があります。「ありがとう」「ごちそうさま」「ごめんなさい」「おやすみなさい」など。気持ちをきちんと伝えましょう、ということ。

2つ目は、『6年生との時間を考えて』

2学期は、6年生の発案で楽しいイベントがいろいろと行われました。3学期は、自分たちで6年生とやりたいことを考えてほしいと伝えました。6年生の技を教わったり、挑戦したりしてみよう、ということ。

3つ目は、『夢や目標をもってほしい』

誰でも最初からできる人はいない。できないことはできるように、できることは上手になるように。失敗を恐れずチャレンジしてほしい、ということ。

最後に、健康で楽しく過ごそうと話しました。乾燥が続き、様々な感染症が流行しています。うがい、手洗い、睡眠、食事。自分の健康のために必要なことと認識し、自分から習慣づけをしてほしいと思います。

今年は、「乙巳（きのとみ）〔乙（きのと）：柔軟性と適応力を象徴する、巳（み）：再生と変化を意味する〕」といい、努力を重ねて物事を安定させる縁起の良い年とされています。不透明で不確実な時代だからこそ、柔軟に対応することと何事にも動じないでコツコツと努力することの両面が求められるのだと思います。本年も昨年同様、ご支援・ご協力をどうぞよろしくお願ひします。

3学期の主な行事

| | | | |
|---------------|-----------------------|---------|-----------|
| 1/10（金） | 学力テスト | 2/18（火） | ボランティア感謝会 |
| 1/16（木） | PTA小委員会 | 2/26（水） | 6年生を送る会 |
| 1/22（水） | 入学説明会 | 3/5（水） | PTA新旧役員会 |
| 1/28（火）～29（水） | 5年生 臨海自然教室 | 3/17（月） | 6年生とのお別れ式 |
| 2/5（水） | 授業参観・懇談会 ハッピー子育て講座 | 3/18（火） | 卒業式 |
| | | 3/24（月） | 修了式 |
| | | 3/28（金） | 離任式 |



がんばりました！学力テスト



冬休みが明けて3日目に全学年、学力テストを実施しました。下学年は「国語」と「算数」、上學年は「国語」「算数」「理科」を実施。冬休みからの切り替えに苦労している子もいましたが、みんな力を出し切ろうと集中していました。難しかったところやわからなかったところをよく復習し、次の学年に上がって欲しいと思います。



「まごころ」発見！！①

2学期の終業式で、1年生の代表児童が読んでくれた作文を紹介します。

『こうきた小にきておもったこと』
わたしは、ことしの1月から7月まで、びょうきでにゅういんしていたので、二学きから、こうきた小にきました。
四月の、こうきた小のにゅう学しきだけ、車いすでさんかできましたが、一学きはびょういんの学校にいきました。
びょういんの学校は、びょうきやけがでにゅういんしている子どもしかかよえない
ので、一ねん生はわたしだけでした。きょうしつにポツンと一つだけつくえがあるの
を見たときはおどろきました。たんにんの先生と二人だけでまい日じゅぎょうをして
いました。
だから、たいいんがきまったくときは、こうきた小のみんなにやっとあえる！とわく
わくしました。
でも、わたしのからだや、あるくすがたを見て、びっくりしてしまう人がいないか、
すこしんぱいもありました。
はじめてとうこうした日、
「〇〇ちゃん、おはよう。まってたよ！」
と、たくさんのおともだちがはなしかけてくれました。
うれしいきもちとはずかしいきもちでいっぱいになりました。
クラスには、二十六人もおともだちがいて、にぎやかでとてもたのしいとおも
いました。
みんなでべんきょうしたり、いっしょになにかをする
っていいなとおもいました。
こうきた小がすきになりました。
二学きは、ぎょうじがたくさんあったので、二学き
からくることができてほんとうによかったです。
これからも、リハビリをがんばって、かん字もたくさんおぼえたいです。
かん字をつかって、びょういんでおせわになった人
やおともだちに、おてがみをかけてみたいです。



発表の後は、体育館じゅうに大きな拍手が湧きました。

「まごころ」発見！！②

2学期最後の給食の時間、調理場に入していく6年生数人の姿を見かけました。後について行ってみると、日頃の感謝を調理員さんへ自ら伝えに来ています。6年生は、給食の残菜を減らそうと毎日頑張っています。調理員さんも、そんな6年生をいつも頼もしいと思いながら見てくれています。



「まごころ」が脈々と受け継がれているようで、心温まる瞬間でした。

「まごころ発見！！おまけ」

3学期始業式の日の朝、旗当番の方から「元気な挨拶をしてくれました」と嬉しそうに伝えていただきました。子どもたちの気持ちが挨拶から伝わったと思い、私もうれしくなりました。挨拶の輪がもっともっと広がるといいなと思います。